
 
    
 
 

GRUPPO CONSILIARE 
PARTITO DEMOCRATICO 

 
P.G. n. 3426 
                                                                                                        

- Al Sig. Sindaco  
 
- Al Sig. Presidente  
  del Consiglio Comunale 

 
 
Question time: 
SUI DIPENDENTI VINYLOOP  
 
 
 
- PREMESSO che sulla stampa locale dell’11/01/2016 viene riportata la notizia di Cassa 

Integrazione per i dipendenti della Vinyloop; 
 
- RILEVATO che, sempre sulla stampa locale, vengono riportate le ragioni legate al mercato del 

riciclo del PVC; 
 
- PRECISATO altresì che lo stesso articolo riporta che: “ il sindacato ha altri dubbi, ovvero quelli 

relativi al cambio di proprietà”; 
 

 
 

SI CHIEDE 
AL SINDACO ED ALL’ASSESSORE COMPETENTE 

 
 

• se l’amministrazione comunale è stata informata della situazione così come descritta dal 
quotidiano locale; in caso di riposta affermativa quali sono le ragioni ufficiali della messa in 
cassa integrazione dei dipendenti Vinyloop; 

• se l’amministrazione comunale è a conoscenza delle strategie aziendali per superare questo 
momento di crisi. 

 
 
Ferrara, lì 11/01/2017 
 
 

 
Il Consigliere Comunale PD 

Alessandro Talmelli 

 
 
 


